

## **Gemeindenachrichten Mittwoch, 14. Oktober 2020**

### **Infoveranstaltung «Wärmeverbund Dorfmitte»**

Die Öl-Heizung des Gemeindehauses/Schulhauses Schupfart ist in die Jahre gekommen und ausgestiegen. Die Gemeinde muss somit eine Ersatzlösung finden.

Die Möglichkeit, die Heiz-/Energiethematik etwas grösser anzudenken, drängt sich aus diesen Gründen auf. Die neu gegründete Energiekommission hat mit diversen weiteren Grundstückseigentümern in der Dorfmitte von Schupfart Kontakt aufgenommen. Erfreulicherweise fand das Vorhaben der Gründung eines Wärmeverbundes regen Zuspruch.

Nach sorgfältiger Prüfung verschiedener Offerten von Betreibern wurde der AEW Energie AG der Zuschlag erteilt. Sie wird das Projekt als Contractor (Auftragnehmerin) weiterverfolgen.

Wir laden Sie ein, sich am Freitag, 30. Oktober, um 19.00 Uhr in der Mehrzweckhalle Schupfart über das geplante Projekt zu informieren und freuen uns auf eine angeregte Diskussion.

Gemeinderat

### **Verfall der Steuern 2020**

Die Steuerpflichtigen werden darauf aufmerksam gemacht, dass die Frist zur Bezahlung der Steuern 2020 am 31. Oktober 2020 abläuft. Herzlichen Dank für die rechtzeitige Begleichung.

Für Steuern 2020, welche ab November 2020 noch offen sind und für die keine Ratenzahlungen mit der Abteilung Finanzen vereinbart worden sind, werden im November neu Mahngebühren von CHF 35.00 fakturiert.

Abteilung Finanzen Schupfart

*Gemeindekanzlei Schupfart, 12. Oktober 2020/rk*